



Journée de l'Europe au lycée Jean Hyppolite de Jonzac

publié le 16/06/2023

Une journée dédiée à l' Europe, en présence de l'Eurodéputé, Benoit Biteau a permis aux élèves de BCP ASSP de réaliser de nombreuses actions et de se projeter dans une mobilité européenne.

Descriptif :

Au lycée Jean Hyppolite de Jonzac, une journée dédiée à l' Europe, en présence de l'Eurodéputé, Benoit Biteau a permis aux élèves de BCP ASSP de réaliser de nombreuses actions et de se projeter dans une mobilité européenne.

Le Lundi 15 Mai 2023, à l'occasion du Joli mois de l'Europe, les élèves de la section du baccalauréat professionnel Accompagnement Soins et Service à la Personne ont pu profiter d'une journée entièrement dédiée à l'Europe.

 [Bilan journée de l'Europe](#) (PDF de 5.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.